

Schwerin, 1. November 2021

**Landesverband
Mecklenburg-
Vorpommern e.V.**

Wismarsche Straße 298
19055 Schwerin
www.drk-mv.de

DRK-Ferien camps erfolgreich beendet: „500 lachende Kindergesichter sind unser Dank“

Landesgeschäftsführer:
Jan-Hendrik Hartlöhner

Die DRK-Ferien camps gehen nach drei Monaten zu Ende. Seit Anfang August stellte der DRK-Landesverband mit seinen Gliederungen Ferien camps für Kinder aus den Hochwassergebieten in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen auf die Beine. Mit Ende Oktober besuchten die letzten Gäste, eine Schulklasse aus dem Ahrtal, das Urlaubsland.

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit:**
Antje Habermann
Tel.:
(0385) 59147 – 93
0162 / 10 22 376
E-Mail :
A.Habermann@drk-mv.de

90 – 6 - 500. Nein, das ist kein unförmiges Körpermaß. Das sind runde Zahlen. Eine rundum erfolgreiche Aktion, die zeigt, dass Gutes tun, glücklich macht. Zahlreiche HelferInnen des DRK schafften es, ein Lächeln in 500 Kindergesichter zu zaubern. 500 Kinder aus den Hochwassergebieten besuchten in gesamt 90 Tagen 6 verschiedene Ferien camps des DRK in Mecklenburg-Vorpommern.

Glückliche Kinder, die lachten, spielten und chillten. Endlich wieder. Denn dort wo die Kids beheimatet sind, herrscht bis heute Chaos. Statt Hausaufgabe steht Keller aufräumen auf dem Plan. Die letzten Gäste, eine Schulklasse aus dem Ahrtal, die Ende Oktober im Rostocker Camp auftankte, wurde sogar ihrer eigenen Schule beraubt. Das kostet Kraft. Das kostet Nerven.

Nun gehen die Ferien camps zu Ende. Nach drei Monaten steht ein überaus erfolgreiches Fazit. „Und weil es so schön war, machen wir es noch einmal. Wir führen die Camps im nächsten Jahr fort. Kinder, kommt wieder,“ offeriert Jan-Hendrik Hartlöhner. Er ist Landesgeschäftsführer und Vorstand des DRK-Landesverbandes Mecklenburg-Vorpommerns e.V. „Unglaublich, was die ehrenamtlichen und hauptamtlichen in den Camps auf die Beine gestellt haben. Die vielen leuchtenden Kinderaugen sind unser Dank. Den geben wir sehr gerne an die vielen Unterstützer und Spender weiter,“ ergänzt Hartlöhner.

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
 - Neutralität
- Unabhängigkeit
 - Freiwilligkeit
 - Einheit
- Universalität

Faktencheck:

500 glückliche Kinder
90 DRK-Camp-Tage
6 verschiedene Camps im Urlaubsland MV
6.400 Frühstücks-Brötchen und Kuchen gemampft
600 kg Süßigkeiten vertilgt
75 kg Fleisch- und Wurstwaren für lustige Grillabende am Lagerfeuer
unzählige engagierte DRK-Helferinnen und Helfer



Das Rote Kreuz in Mecklenburg-Vorpommern

Der DRK-Landesverband Mecklenburg-Vorpommern e. V. ist anerkannte Hilfsorganisation und Spitzenverband der Freien Wohlfahrtspflege in Mecklenburg-Vorpommern. Er übernimmt vielfältige, auch öffentliche Aufgaben als Auxiliär der BRD im humanitären Bereich. Das Deutsche Rote Kreuz rettet Menschen, hilft in Notlagen, bietet eine Gemeinschaft, steht den Armen und Bedürftigen bei und wacht über das humanitäre Völkerrecht – in Deutschland und in der ganzen Welt.

Das Deutsche Rote Kreuz Mecklenburg-Vorpommern e.V. gliedert sich in 14 Kreisverbände und 61 Ortsvereine. Sowohl Nationale Hilfsgesellschaft inkl. Wasserwacht, Soziale Dienste/ Wohlfahrts- und Sozialarbeit mit dem Jugendrotkreuz, Blutspendedienst, Krankenhäuser und das Bildungszentrum in Teterow gehören zu den Gliederungen des DRK MV. Konkret sind das etwa 1.000 ehrenamtliche Katastrophenschutz Helfer, nahezu 40.000 Fördermitglieder, etwa 5.700 aktive Helferinnen und Helfer, darunter über 2.000 Jugendrotkreuzmitglieder. Zudem arbeiten an die 9.000 hauptamtlichen Mitarbeiter im DRK Mecklenburg-Vorpommern.



Gemeinsam. Aktiv. Unabhängig. Deutsche Kinderhilfe – Die ständige Kindervertretung e.V.

Die ständige Kindervertretung ist eine von staatlicher Förderung unabhängige Kinderschutzorganisation. Sie setzt sich aktiv und überparteilich für den Schutz und die Rechte aller Kinder in Deutschland ein. Wenn es sein muss, auch laut und unbequem. Für ein kinderfreundlicheres, gerechteres und sozialeres Deutschland. Und für eine bessere Zukunft für jedes Kind in Deutschland.

Deutschland schaut weg. Wir schauen hin! Weil Kinder eine starke Vertretung brauchen!

Warum engagieren sich in Deutschland zehnmal so viele Menschen für den Tierschutz als für Kinderrechtsorganisationen? Warum werden Familien von Staat und Politik nicht optimal gefördert? Warum ist der Rechtsanspruch auf einen Kitaplatz für Eltern immer noch so schwierig einlösbar? Weil wir in unserem Land Kinderrechten und Kinderschutz nicht die Aufmerksamkeit schenken, die unsere Kinder verdienen. Weil Deutschland wegschaut, schauen wir hin: Deutsche Kinderhilfe – Die ständige Kindervertretung e. V.

Deutschlands Kinder brauchen eine unabhängige und überparteiliche Vertretung. Eine zuverlässige Instanz, die dafür sorgt, dass Kinderrechte geschützt und ernst genommen werden. Denn Kinderschutz, Kinderrechte und Familienförderung sind in unserer Gesellschaft immer noch Randthemen. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, Kindern in Deutschland Gehör zu verschaffen!